

MUJERES DEPORTISTAS HACEN OFRENDA EN ALTAR DE LA PATRIA



Un nutrido grupo de mujeres deportistas celebró ayer 26 de diciembre el Día Nacional de la Mujer Entrenadora con una ofrenda en el Altar de la Patria.

La comitiva fue encabezada por la inmortal del deporte y ex estrella del baloncesto Teresa Durán, la ex capitana de la selección nacional de voleibol y directora de Deportes del Distrito Nacional, Milagros Cabral; Juana Aviñón, Larisa Díaz, Griselda, Katuska Pena, Maritza Acevedo, Eugenia Marte, Kenia Moreta, Antonia Núñez, María Martínez, entre otras.

Durán, quien es la directora de Género de Deportes, precisó que quisieron honrar a los padres de la patria para que sirvan de inspiración al grupo de mujeres y así seguir trabajando y batallando por una causa tal y como ellos lo hicieron.

“Estamos más que contentas por celebrar hoy el Día Nacional de la Mujer Entrenadora y por el reconocimiento que nos han brindado tanto el ministro de Deportes Jaime David Fernández Mirabal como el presidente Danilo Medina, quienes han puesto bien en alto a la mujer dominicana al reconocer que debemos ser parte de su gabinete y de la sociedad”.

Explicó que ya las mujeres no se limitan a formar sólo en sus hogares, sino que salen a las diferentes instalaciones deportivas, a las canchas, para ayudar a los jóvenes a formarse en las diferentes disciplinas deportivas como el baloncesto, voleibol, fútbol softbol, tenis, atletismo, deportes de combate y otras.

La ex voleibolista Cabral quiso felicitar a todas las mujeres entrenadoras que tienen el honor de conmemorar un día tan importante para ellas.

“Felicitamos a tantas mujeres que luchan por educar en el deporte a tantos jóvenes en el país y las exhortamos a sigan entrenando y a esos jóvenes para que tengan valores y sean hombres y mujeres de bien en la sociedad”, precisó.